

Ihre Stimme zählt – gestalten Sie mit!



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 23. Februar 2025 steht Deutschland vor einer richtungsweisenden Wahl. Die Entscheidung, die wir an diesem Tag treffen, wird die Zukunft unseres Landes und unserer Gemeinden maßgeblich beeinflussen.

Unsere Demokratie lebt von Ihrer Stimme, von Ihrer Beteiligung und Ihrem Engagement. In einer Zeit voller Herausforderungen – sei es wirtschaftlich, gesellschaftlich oder ökologisch – ist es wichtiger denn je, dass wir gemeinsam die Weichen für eine stabile und zukunftsfähige Gesellschaft stellen.

Als Bürgermeister der Gemeinden Adelsried, Altenmünster, Bonstetten, Emersacker, Heretsried und Welden möchten wir Sie ermutigen, Ihr Wahlrecht wahrzunehmen. Demokratie lebt vom Mitmachen – jede Stimme zählt!

Nutzen Sie die Gelegenheit und gehen Sie wählen! Ihre Stimme ist nicht nur ein Recht, sondern auch eine Möglichkeit, aktiv an der Gestaltung der Zukunft mitzuwirken. Lassen Sie nicht andere über Ihre Zukunft entscheiden, sondern setzen Sie mit Ihrer Stimme ein Zeichen für die Werte, die Ihnen wichtig sind.

Gemeinsam können wir die Zukunft gestalten – machen Sie mit!

